大石田を楽しもう!第6号

2011 年 10 月 14 日 発行 大石田を楽しもう倶楽部

■代表海藤平太さんの大石田だより

今年の夏も暑い日が続きました。(2011年8月30日)

今日も外に立っているだけで、汗が流れてシャツはビショビショ それでも時節は夏の終わり、夕方になると気温は下がり、気持ちの良い風が吹いてホッとします。

8月2日に滋賀県から陶芸家の高橋さん親子(3人)が大石田に移住して、次年子小学校の 廃校を活用して陶芸活動をやっていく事になりました。陶器での風呂桶作りが主だそうです が、陶芸教室もやっていくそうです。楽しみにしてます。

ただ今廃校のリフォームに汗を流していますよ。

雪の多い大石田では大変でしょうが、頑張ってほしいと思います。

俺達も精一杯応援します。手伝います。

3日の夜 コロボックルで歓迎の $\hbar^* - \Lambda^* + 1 -$ をやりました。ただ今コロボックルに住んでいます。 2.3 π 6月の予定です。

9月の20日頃には稲刈りが始まりそうです。

昨年のように空きの長雨だけはゴメンです。

天気に恵まれますように!

お元気ですか〜 (2011 年 10 月 6 日) 稲刈りは雨が降ってなかなかすすみません。 今日も雨、こまったねェ〜



山形県産の新米からは放射性物質は検出 されませんでした。百姓保存会から美味 しい新米が届きましたよ。

石窯が進化! 石窯の左(昨年)と右(今年)の写真を身比べてください。石窯の外側のレンガの2重になっているのがわかりますか。その石窯でおいしいピザを焼いていただきました。 クンちゃんという手製の薫製器で燻したスモークチーズも絶品でした。海藤さんご夫妻、ごちそうさまでした。(7月のツアーの詳細は、中ページをご覧くだい)







